

## Ini Pesan Dandim 1414/Tator Kepada Personil yang Laksanakan Cuti Lebaran

SULSEL INDONESIA SATU - [SULSEL.REDAKSISATU.CO.ID](http://SULSEL.REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 26, 2022 - 20:53



TORAJA UTARA - Dandim 1414/Tator, Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury, hari ini pimpin apel pengecekan dan pemberangkatan Cuti Lebaran Gelombang I di Aula Pongtiku yang dirangkaikan penyerahan bingkisan Idul Fitri dari Kasad, Susu Serdadu dan bingkisan dari Dandim 1414/Tator, Selasa (26/4/2022).

Bingkisan tersebut diserahkan kepada perwakilan personel yang beragama Islam, yang bertugas di jajaran Kodim 1414/Tator.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury, menyampaikan kepada personil Kodim 1414/Tator yang melaksanakan cuti agar selalu prioritaskan keamanan saat pemberangkatan.

"Bagi personel yang melaksanakan cuti Gelombang I agar memperhatikan faktor keamanan pada saat berangkat dan tepat waktu saat kembali cuti", kata Dandim 1414/Tator.

Selaku Dandim 1414/Tator, Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury, berpesan bahwa selama melaksanakan cuti agar selalu menghindari pelanggaran sekecil apapun dan apabila ada hal-hal yang terjadi saat Cuti, segera laporan ke Danramilnya atau ke Pasinya.

Selain itu Dandim 1414/Tator, menyampaikan agar setiap personel yang melaksanakan Cuti, handphonenya selalu aktif.

"Selama melaksanakan cuti handphone selalu di aktifkan dan manfaatkan waktu untuk silaturahmi dengan keluarga", pesannya.

Sementara bagi personil Kodim 1414/Tator yang belum laksanakan cuti, Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury, juga berharap agar tidak ada kekosongan di setiap koramil selama cuti lebaran berjalan.

"Bagi personel yang belum melaksanakan cuti agar tetap melaksanakan tugas dinas di Komando maupun di Koramilnya. Jangan sampai ada koramil yang kosong saat pelaksanaan Cuti lebaran berjalan", pungkas Letkol Inf Amril Hairuman Tehupelasury.

Berdasarkan informasi yang dihimpun melalui humas Kodim 1414/Tator, ada sejumlah 165 orang yang laksanakan cuti Gelombang I dan untuk cuti Gelomabng II sebanyak 150 orang.

(Widian)